



Eichstätt (rbm) Der Kreisjugendring lud im Zuge des Ferienpasses zum „Schnupperkegeln“ auf die Kegelbahnen der DJK Eichstätt ein. Unter Aufsicht der Verantwortlichen der DJK, Wolfgang Bamberger, Hans Walz sowie Jugendleiterin Anna-Lena Gabler, versuchten sich in am Vor- und Nachmittag 20 Mädels und Jungs, die gutgemeinten Hilfestellungen für das Sportkegeln einzuprägen. Neben reinen Anfängern traten dabei auch schon „Fortgeschrittene“ an. Am Ende der je zweistündigen Veranstaltungen gab es viel Lob von Abteilungsleiter Wolfgang Bamberger, der eine Wiederholung für nächstes Jahr bereits ankündigte.